
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 38 del 18-12-2014

OGGETTO

INTERROGAZIONI- INTERPELLANZE- MOZIONI

L’anno  duemilaquattordici il giorno  diciotto del mese di dicembre alle ore 19:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott.ssa Clara
Curto.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



Il Sindaco Presidente  consegna ai Consiglieri interessati le allegate  risposte  alle interrogazioni nn.
54-55 – 57- 59-69- 68.

A questo punto, alcuni Consiglieri presenti propongono delle nuove interrogazioni:

Consigliere Pacia: A seguito dell’approvazione della delibera  G. C. n. 180 del 24/10/14 con
oggetto: “Presa d’atto del parere Avvocato Armenante sulla sussistenza del vincolo paesaggistico
relativo al corso d’acqua Rio Rigatore. Determinazione e indirizzi agli uffici.”  Interrogo il Sindaco
per sapere:

Se e quando la delibera è stata inviata ai competenti uffici Regionali.1)
 Se è pervenuta risposta dei competenti uffici regionali e in caso affermativo, qual è il2)
contenuto della risposta.
Nel caso in cui non è pervenuta nessuna risposta da parte degli uffici regionali, quali sono le3)
azioni che l’Amministrazione intende intraprendere atteso che il preliminare di PUC non
riporta l’esistenza del vincolo, mentre il piano territoriale approvato dalla Provincia lo
prevede.

Consigliera Battista : Io vorrei fare una interrogazione al Sindaco e all’Assessore alla Pubblica
Istruzione in relazione alla iniziativa che avete adottato per fare gli auguri ai bambini dell’Istituto
Comprensivo e cioè, quella della fotografia sponsorizzata. Allora, intanto volevo sapere se
l’Amministrazione aveva speso dei soldi. Nel caso in cui questo fosse stato fatto, come mai questi
soldi non erano stati soltanto devoluti a favore della scuola ma erano stati spesi per una cosa quasi
inutile, visto che la scuola ha bisogno praticamente di tutto, dal sapone alla carta igienica e con
quali atti era stata deliberata questa iniziativa, e visto che c’erano state delle sponsorizzazioni con
quali contratti di sponsorizzazioni erano stati utilizzati, che metodo era stato utilizzato per fare
questa cosa poiché in questo caso io parlo anche da genitore e sono portavoce di molti genitori che
hanno visto l’immagine dei propri figli utilizzata senza alcuna autorizzazione specifica, perché le
autorizzazioni ad utilizzare l’immagine dei bambini che noi a scuola abbiamo dato sono state
esclusivamente date ai fini di attività scolastiche e questa non è una attività scolastica, è un’ attività
di pubblicità che viene fatta da privati, ma soprattutto da privati e dall’Amministrazione. Il fatto che
le facce dei nostri figli debbano essere legate per una cosa inutile che fa soltanto un po’ di polvere a
voi, niente altro, e si poteva evitare. Se i soldi utilizzati si potevano dare alla scuola, se non sono
stati spesi perché sono stati raccolti soldi con sponsor. Potevate fare una bella cosa, gli stessi soldi li
prendevate e li regalavate comunque alla scuola perché la scuola è costretta a gravare sulle famiglie
anche per comprare la carta igienica. Quindi, gradirei una risposta.

Consigliere Del Mauro : C’è una interrogazione da presentare, per le altre risposte però, si
banalizza troppo l’interrogazione. Allora, per quanto riguarda l’interrogazione numero 54 relativa
alla messa in sicurezza del palazzo di città, la risposta a firma del responsabile del terzo settore,
l’Ingegnere Aquino è incompleta. Noi avevamo chiesto di conoscere i tempi previsti per la
riparazione e i costi sostenuti a oggi. Noi non abbiamo avuto risposta, sappiamo che abbiamo
ancora questa impalcatura montata che per mettere in sicurezza sarebbero bastate poche centinaia di
euro e invece ne abbiamo spese parecchie decine di migliaia e nella risposta non vengono indicati i
tempi cioè, le risposte non possono essere consegnate così con una fuga generale dal Consiglio
Comunale e noi stiamo qua, ce le leggiamo. Oltretutto, io segnale che ci sono ancora interrogazioni
dell’anno scorso, di un anno e mezzo fa che aspettano risposta e cioè, io non riesco a capire quando
è che le chiuderemo. E’ possibile avere una risposta su un argomento che ha comportato un costo di



circa 20 mila euro a oggi, sono stati spesi per l’impalcatura e per metterlo in sicurezza sarebbero
bastati circa mille euro. La risposta non c’è e mi si consegnano due foglietti senza risposta.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott.ssa Clara Curto

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 21-01-2015

Dal Municipio, lì 21-01-2015 Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 21-01-2015 Il Segretario Generale
Dott.ssa Clara Curto (*)

(*) firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs 39/1993



CITTA'DIATRIPALDA
Provincia diAvdlino

7 Novembre 2014

Al Sig. Sindaco
Sede

Oggetb: Risposta ad inbnogazione del 15/07/2014 rclativa a messa in sicutezza facciata principale Palazzo

dicirE
lnbr. il.54.

In esito alla intenogazione in oggeto irdicata si riferisce quanto appresso:

quesb Ufficio al fine di consentire I'accesso in sicurczza al Palazo di Cifta ha disposb la installazione di un

ponteggio sulla facciata principale; è in mrso di rcdazkme appsita perizia bcnica relativa ai lawi a fansi sia

in copertura che sulla facciata alfine di quantificarc la spesa occonenb per la esecuzione dei lavori medesimi.

IL RESPONSABILE DEL IIISETTORE
Ing. Silvestro Aquino



CITTA' DI ATRIPALDA
Provincia di Avellino

7 Novembre 2014

Al Sig. Sindaco
Sede

Oggetto: Risposta ad intenogazione del 151071N14 relativa a manutenzione marciapiedi via Appia..

lnten N.55.

In esito alla intenogazione in oggetto indicata si riferisce quanto appresso:

gli interventi di manutenzione dei marciapiedi esistenti lungo Via Appia, potranno effettuarsi solo in presenza

di apposita copertura finanziaria; nelle more questo Ufiicio prowede con proprio personale ad eseguire

puntuali interventi manutentivi sui tratti in cui vi è maggiore pregiudizio per la inmlumita dei pedoni.

IL RESPONSABILE DEL IIISETTORE
Ing. Silvestro Aquino



CITTA' DIATRIPALDA
Provincia di Avellino

7 Novembre 2014

Al Sig. Sindaco
Sede

Oggetto: Risposta ad interrogazione del1510712014 relativa a interventi di manutenzione straordinaria per gli
alloggi di proprietà mmunale siti alla Via R, Troncone.
Interr. N.57,

In esito alla intenogazione in oggetto indicata si riferisce quanto appresso:

a seguito dell'evento nevoso del febbraio 2012 si rende necessado prowedere al rispristino della funzionalità

dei canali di gronda e relative discese pluviali del fabbricato sito alla Via R. Troncone, in uno ad interventi di

manutenzione straordinaria dei frontalini dei balconi e relative lastre di marmo.

Tali interventi sebbene programmati da questo Uffrcio, necessitano della relativa copertura finanziaria,

propedeutica per l'affidamento a ditta specializata.

IL RESPONSABILE DEL III SETTORE
Ing. Silvesko Aquino



CITTA'DIATRIPALDA
Provincla dlAvcllino

7 Novembrc 2014

Al Sig. Sindaco
Sede

Oggetto: Risposta ad inbrogazione del 1f07f414 relativa a puliia cadibie.
lúer. N. $.

In esib alla intenogazione in oggefio indicata si rifedsce quanb appresso:

è stab eseguito da dith specializata un inhn enb d'uqenza finalizab dla eliminazione di eìrentuali

situazionidi pericolo conelab alle copiose pqSe.

lL RESPONS,\BIE DEL IIISETTORE
Ing. SilvesboAquino



CITTA' DI ATRIPALDA
Provincia di Avellino

'17 Dicembre 2014

Al Sig. Sindaco
Sede

Oggetto: Risposta ad intenogazione dell' 1111112014 relativa a illuminazione ingresso Cimitero Comunale da
C.da Civita.
Interr. N.69,

In esito alla intenogazione in oggetto indicata si riferisce quanto appresso:

I' inconveniente segnalato è stato eliminato con la recente installazione di un faro collegato all' impianto di

oubblica llluminazione.

L' illuminazione del percorso pedonale che va mmpreso tra il cancello di ingresso e il vano ascensore a

servizio della cappella "L'lndipendente" può essere assicurata mediante la realizzazione di un'apposita rete

pubblica secondaria, attualmente non esistente, per la quale occone appsita copertura finanziaria,

IL RESPONSABILE DEL IIISETTORE
Ing. Silvestro Aquino



In riferimento all'interrogazione del Consigliere D. Musto intesa a
conoscere le motivazioni per cui sinora non sono state adottate determine
di liquidazione relative alle istanze di contributo una tantum a favore di
famiglie e persone bisognose, si fa presente quanto segue:
la scrivente nominata delegata ai Servizi Sociali nel mese di luglio c.a.,ha
ritenuto opportuno convogliare tutte le sue energie verso il rinnovo e la
creazione di servizi a favore di famiglie e minori, visto che I'ultima
determina di liquidazione relativa alla concessione di contributi a famiglie
bisognose era stata adottata in data 27 giugno 2014- determina n. 152
contenente n. 29 richieste.
Per far fronte a segnalazioni di famiglie indigenti con bisogni impellenti si
è proweduto athaverso il Consorzio dei Servizi Sociali alla presa in
carico di dette segnalazione ed alla liquidazione di n. 23 istanze di
contributo.
La scrivente, sensibile verso i bisogni delle fasce deboli, attraverso il
servizio sociale comunale e compatibilmente con le risorse ftnanziarie
ancora disponibili ha proweduto a far istruire n. 42 istanze di contributo
inoltrate da famiglie residenti bisognose nel corso dell'anno 2014,
(determina n. 3 del 9.12.2014), regolarmente liquidate.
Si fa presente che dagli atti di questo Comune è emerso che con I'ex
delegato ai Servizi sociali sig. Musto nell'anno 2013 sono state istruite
106 richieste di contributo di cui 39 relative all'anno 20t2 e 67 rclative
all'anno 2013, tutte liquidate con risorse di bilancio relative all'anno
2013.
Si fa presente, altresì, che nel primo semestre dell'anno in corso il Servizio
Sociale comunale ha proweduto ad istruire n. 29 istanze di contributi
economici, tutte relative all'anno 2013 (determine n. B0l20l4 e n.
152/2014) liquidate con fondi del bilancio 2014 .

Atripalda l8 dicembre 2014 La Delegata Ai Servizi Sociali
Dott. ssa Gianna P arziale


